

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD



# El Comercio

elcomercio.com



edición impresa

| Temperatura         | Tipo de Cambio                                  | Contáctenos            | Archivo              |
|---------------------|---|------------------------|----------------------|
| Max: 21.0 Min: 17.0 | Dólar C: 3,23 V: 3,26<br>Euro C: 4,050 V: 4,115 | Publicidad - Redacción | Ediciones anteriores |

**Últimas noticias**

- Política
- Lima
- Perú
- Mundo
- Deportes
- Economía
- Cultura y Espectáculos

**Opinión**

- Editoriales / Columnas
- Foros
- Díganos lo que piensa
- Envíe una carta al Director
- Humor profano

**Temas**

- Educación
- Viajes y Turismo
- Sociales
- Gastronomía
- Mascotas
- Tecnología
- Salud
- Videos

**Servicios**

- Ediciones anteriores
- Contáctenos
- Boletín de noticias
- Noticias en su PDA
- Trámites y directorios
- Postales
- Defunciones
- Club de Peruanos
- Club de Provincias

**Comunidades**

- Comunidad Tecnológica
- Gente MBA
- Viajeros
- Cocina y Nutrición
- Family Club

**Suplementos**

- Día\_1
- PC World
- Hogar
- Construir
- Dominical

Actualizado a las 3:18:30 PM

mandar a un amigo

ir a la portada

Lunes, 13 de Junio de 2005

imprimir

## Portada

### Julia Valenzuela deja Perú Posible por falta de apoyo

La congresista Julia Valenzuela anunció su alejamiento del partido de gobierno Perú Posible argumentando la falta de apoyo del Ejecutivo hacia su labor en "favor de la niñez", "la lucha contra la corrupción en el sector educación" y la creación de una universidad en San Juan de Lurigancho.

En una rueda de prensa celebrada en el Congreso de la República, Valenzuela enumeró la serie de acciones que ha realizado en los últimos años en favor de la niñez y la educación.

Acusó al primer ministro Carlos Ferrero de estar alejado de la realidad en materia educativa. Dijo no sentir un compromiso de parte del Ejecutivo hacia las necesidades de la población. "La infancia no es un tema político. Es un tema social. Aquí no podemos hablar de grandes cosas que vamos a cambiar al Perú si no empezamos a trabajar por la niñez", expresó. Señaló que otro punto para tomar esta decisión fue la falta de respuesta de parte del gobierno hacia las denuncias de corrupción en el sector educación.

"He denunciado hasta el cansancio casos de corrupción; de sobrevaluación en la construcción de obras, de adquisición de obras públicas, nombramientos ilegales, cobro de profesores fantasmas. No hay respuesta a ello. No se han tomado medidas pertinentes", agregó. Un tercer punto que -según dijo- motivó su salida de PP fue la no creación de la Universidad Nacional San Juan de Lurigancho, que de crearse hubiera sido elevado a 64 los centros de educación superior en el país.

"Amo mucho a ese pueblo con más de un millón de habitantes, uno de los más grandes en Lima", acotó tras recordar que elaboró un proyecto de ley sobre la creación de la universidad luego de que el propio presidente Alejandro Toledo se comprometiera a crear dicho centro de estudios en un acto público.

Frente a la pregunta si no le parecía poco responsable promover la creación de una nueva universidad en el país cuando otros centros de educación superior reclaman al Estado mayor presupuesto, Valenzuela evitó responder esta interrogante y se dedicó a cuestionar la creación de otros centros en el interior del país.

Valenzuela renuncia a las filas de PP a menos de un año de las elecciones generales, hecho que en los pasillos del Congreso se interpreta como un intento por buscar la reelección.

**De la edición impresa**

- Se pudo prevenir 9 de cada 10 incendios en Lima
- Los íntimos levantan vuelo
- San Isidro rechaza ordenanza del Concejo de Lima
- Henry Pease aceptaría relevar a Ferrero

JCLZ/elcomercioperu

Catorce congresistas dejaron Perú Posible desde el 2003

regresar

mandar a un amigo

ir a la portada

imprimir